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Die Versiegelten  

In der Offenbarung, siebtes Kapitel, werden die 144000 Gesegneten aus allen Stämmen 

JAKOBs beschrieben: 

´Und ich hörte die Zahl derer, die versiegelt waren: Hundertvierundvierzigtausend waren 

versiegelt aus allen Geschlechtern der Kinder Israels´. (Offb.7:4-8) 

Wir ziehen nun einen Vergleich mit den 12 Söhnen Jakobs und den 12 Jüngern Jesu, um die 

genaue und richtige Reihenfolge zu bestimmen. 

  

Die 12 Söhne Jakobs    Die 12 Jünger von Jesus 
1. Juda  12000       <<<<->>>> Simon Petrus 

2. Ruben  12000       <<<<->>>> Andreas, Bruder des Petrus 

3. Gad  12000       <<<<->>>> Jakobus, Sohn des Zebedäus 

4. Ascher  12000       <<<<->>>> Johannes, Bruder des Jakobus 

5. Naphtali  12000      <<<<->>>> Philippus  

6. Menasse 12000       <<<<->>>> Bartholomeus 

7. Simeon 12000       <<<<->>>> Thomas 

8. Levi  12000       <<<<->>>> Matthäus  

9. Isaschar 12000       <<<<->>>> Jakobus, Sohn des Alphaeus 

10. Sebulon 12000       <<<<->>>> Thaddäus oder Lebbeus 

11. Josef  12000       <<<<->>>> Simon van Kana 

12. Benjamin 12000       <<<<->>>> Judas Iskarioth 

  144000 

Ruben von Leah    Gen. 29:32  (1e) Sehend  
Schimon von Leah     Gen. 29:33  (2e) Hörend 
Levi von Leah       Gen. 29:34  (3e) Führen  
Judah von Leah      Gen. 29:35  (4e) Lobpreisung  
Dan von Bilhah (Rahel)      Gen. 30:6  (5e) Gesetz 
Naphthali von Bilhah (Rahel)     Gen. 30:8   (6e) Ringen  
Gad von Zilpah (Leah)     Gen. 30:11  (7e) Hoffnung, Glücklich sein   
Asher von Zilpah (Leah)     Gen. 30:13  (8e) Fett, Überfluss  
Issaschar von Leah    Gen. 30:18  (9e) Lohn des Herrn   
Sebulon von Leah     Gen. 30:20  (10e) Geschenk, Gabe   
Josef von Rahel      Gen.30:24  (11e) Es kommt noch einer dazu   

Benjamin von Rahel     Gen. 35:18  ( 12e) Sohn der rechten Seite  
          

Jesus ist im Gespräch mit einem Pharisäer. Letzterer sagt zu Jesus:  „Aber wenn aus den 

Seelen der Menschen dieser Erde am Ende lauter Götter werden, wo werden sie wohl 

Raum haben, sich in ihrer göttlichen Freiheit, Selbständigkeit und Macht zu bewegen, 

zu walten und zu herrschen? Denn auch ein Geist muß irgendeinen Raum und auch 
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eine Zeit einnehmen, wenn er auch vermöge seiner göttlichen Eigenschaften über dem 

Raum und über aller Zeit steht.“ [GEJ.06_226,01] 

Sagte Ich: ´O du kleinlichstes und völlig zusammengeschrumpftes Gemüt! Sahst du 

noch nie einen gestirnten Himmel? Weißt du noch nicht, was diese dir sichtbaren 

Sterne in ihrer Unzahl sind?! Sieh, wenn aus jedem Atom dieser ganzen Erde 

zwölftausend Seelen würden – was eine so ungeheure Anzahl abgeben würde, 

daß sie in dieser Zeit auch der beste Rechner nimmerdar zu fassen imstande wäre –, so 

käme noch kaum eine Seele auf eine Sonnenwelt im großen Schöpfungsraume, 

geschweige auf die noch viel zahlloseren Erdwelten, die sich nicht selten zu vielen 

Tausenden um eine einzige Sonnenwelt bewegen.´ [GEJ.06_226,02] 

Warum erwähnt Jesus hier in diesem Zusammenhang 12.000 Seelen? 

Swedenborg schreibt in seinem Buch "Die entfaltete Apokalypse", zweiter Band, Band 3, 

Abschnitt 428: "Die Eigenschaft derer, die im Guten sind, getrennt vom Bösen".  Wer sind 

denn hier die "Guten" und die "Bösen"? Also alle, die in den wahren Dingen des Guten sind, 

und damit in der Gemeinde des Herrn sind. Zuerst ist von den 144000 die Rede, dann von 

12000 aus jedem Stamm Jakobs. 

Die geistigen Dinge werden weder gezählt noch gemessen, doch hier kommen sie aus der 

geistigen Welt oder vom Himmel. Die Zahlen im Himmel, so auch in der Bibel, bezeichnen 

himmlische Dinge. Selbst die Engel sprechen untereinander in Zahlen, denn Zahlen enthalten 

eine Reihe von Dingen, die sie gesprochen haben. Swedenborg erklärt dies ausführlich in 

seinem Buch: 'Himmel und Hölle, Abschnitt 263, wo man dies lesen kann. 

144000 bedeutet "die, die in den wahren Dingen des Guten sind". Israel hatte 12 

Stämme und diese 12 bedeuten in der geistigen Welt: die Kirche. Israel symbolisiert also die 

wahren Gläubigen. 144 kommt von 12x12 und zwölf bedeutet "alle Dinge" und 144000 

bedeutet "alle Dinge und alles", d.h. "von den wahren Dingen des Guten". 

Die großen Zahlen sind eine Aufzählung aus den kleineren Zahlen und die kleinen Zahlen 

sind eine Addition der einzelnen Zahlen. So ergibt sich 144000 aus 12000 multipliziert mit 

12. Die großen Zahlen leiten ihre Bedeutungen von den einzelnen Zahlen ab. Letztere sind 

jedoch indikativ und daher als Grundzahl bestimmend. Das erscheint sehr logisch, aber der 

Ursprung dieser Berechnung ist ein ganz anderer. 

Swedenborg schreibt also, dass die größeren Zahlen in ihrer Bezeichnung oder Bedeutung 

ihren Ursprung in den Zahlen 2, 3, 5 und 7 haben. Und das ist richtig und gut. Zusammen 

bilden sie in verborgener Form die Zahl 17, aus der sich das hebräische Wort TOV (9-6-2) 

ergibt (unser Wort 'tof' mit der Bedeutung GUT.  

Zwei (2) bedeutet nach Swedenborg "in der Einheit sein, aus dem Guten bestehen. Drei (3) 

bedeutet "die Fülle" (denken wir an einen Kreis!), die wahren Dinge. Fünf bedeutet "viel und 

etwas". Sieben bedeutet "das Heilige". 

 



Aus der 2 ergeben sich die folgenden Zahlen: 4 8 16   

      400 800 1600 
      4000 8000 16000 
 
Da sie aus dieser Einzahl durch Multiplikation mit sich selbst und mit 10 auferstehen (also  folgt): 
 4 8 16   ergibt sich wie folgt:  4+4 = 8 + 8 = 16 
 

Aus der 3 ergeben sich die folgenden Zahlen: 6 12 24 

      72 144 1440 144000 
 

Aus der 5 ergeben sich die folgenden Zahlen: 10 50 100 

      100 1000 100000 
 

Aus der 7 ergeben sich die folgenden Zahlen: 14 70 700 

        7000 70000 

 
                                (Man denkt hier an die Zahl 2,3,5 und 7) 
 
Weil 3 die Fülle bedeutet und weil die Fülle ALLES ist, ergibt sich daraus die Zahl 12, denn 

sie bedeutet "alle Dinge und alles". Und weil das Wahre vom Guten kommt, ergibt sich dies, 

weil es aus 3 multipliziert mit 4 entspringt. 

Von den dreien heißt es "von den wahren Dingen", und von den vieren heißt es "von den 

guten Dingen". Zwölf bedeutet also ALLE DINGE. 

Jeder Stamm Jakobs steht für die eine oder andere universelle (hier gibt es also mehr davon!) 

sowie für die wesentliche Kirche. Die 12000 aus allen Stämmen Israels wurden alle gesegnet. 

Sie waren es, die aufgestiegen waren. 

Swedenborg beschreibt es so, dass wir die Zahlen nicht wörtlich nehmen sollten, sondern viel 

mehr symbolisch. 12000 aus einem Stamm Jakobs bedeuten 12000 im übertragenen Sinne. 

Also alle Stämme Jakobs (=Israel), also zusammen die 144000 bedeuten: 'sie, die in den 

wahren Dingen vom Guten sind'. 

´Alle, wo immer sie auf der Erde sind (Redaktion: die zerstreuten Juden), symbolisieren die 

Kirche des Herrn und bilden diese Kirche, sind diese Kirche. Denn Swedenborg schreibt: 

"Denn wo sind nun diese Stämme, und wo waren sie, als dies von Johannes beschrieben 

wurde? Sind sie nicht über einen großen Teil des irdischen Reiches verstreut? Niemandem ist 

bekannt, wo sie sind, außer dem Stamm Juda.´ 

Doch von diesen heißt es, dass sie beherrscht werden müssen, damit sie vom Herrn in den 

Himmel geführt werden und bei ihm sein können.  Es ist bekannt, dass die ELF der genannten 

Stämme wegen Götzendienstes und anderer Abscheulichkeiten aus dem Land Kanaan 

verbannt worden waren. Das gilt auch für die jüdische Nation. Daher sind die Stämme Jakobs 

nicht als Stämme zu verstehen und die 12000 nicht (wörtlich) als die 12000 zu verstehen. Was 

dann? Alle, die in den wahren Dingen des Guten sind. Alle, die zur 



Gemeinde des Herrn gehören. (Redaktion: Das können auch wir sein, die 

geistigen Freunde von Lorber, das können Kirchen sein, die mit dem Herrn verbunden sind, 

das können die Brüder und Schwestern aus dem Islam sein, die auch mit ALLAH (= dem 

Herrn) verbunden sind). 

Jeder Stamm Jakobs oder Israels steht für sich allein und hat eine charakteristische universelle 

Bedeutung. Es gibt eine unendliche Vielfalt von guten Dingen und von ihnen wahre Dinge. 

Der gesamte Himmel ist nach charakteristischen Leitbildern geordnet. Die Zahl 144000 ist die 

Zahl 12000 multipliziert mit 12.    

Alles Wahre aus dem Guten ist also in Bezug auf die Gattungen und Arten als Gesamt 

Zusammensetzung zu verstehen. 

In der Bibel ist immer wieder die Rede von Maßeinheiten in Zahlen. (Offb.21:17): ´Und er 

maß ihre Mauer auf hundertvierundvierzig Ellen, [nach] dem Maß eines Menschen, das von 

Engeln war.´ (Das Maß der Mauer beträgt 144 Ellen, und die Mauer hat 12 Fundamente, und 

auf den 12 Toren stehen die 12 Namen der 12 Stämme und auf den 12 Fundamenten die 12 

Namen der Apostel. Die Fundamente bestanden aus 12 Edelsteinen. ´Und es hatte eine große 

und hohe Mauer und hatte zwölf Tore und in den Toren zwölf Engel und Namen, die darauf 

geschrieben waren, nämlich die Namen der zwölf Geschlechter der Kinder Israels´. 

(Offb.21:12) ´Und die Mauer der Stadt hatte zwölf Grundsteine, und in ihnen die Namen der 

zwölf Apostel des Lammes´ (Offb.21:14ff.) 
 

In Offenbarung 21,16 ist vom himmlischen Jerusalem die Rede. Die Stadt war viereckig, und 

ihre Länge war so groß wie ihre Breite; und er maß die Stadt mit einem Rohr auf 12000 

Stadien, wobei Länge, Breite und Höhe gleich groß waren. 

 

Da eine Kirche gegründet werden sollte, sorgte der Herr dafür, dass Jakob 12 Söhne hatte. 

NUM.1:44: ´Dies sind die Gezählten, die Mose zählte, 

und Aaron und die Obersten Israels; zwölf Männer waren es, jeder über das Haus seiner 

Väter.'  

 

Zwölf Fürsten (Vorgesetzte) Israels waren für die EINWEIHUNG des Altars zuständig. In 

ähnlicher Weise wurden 12 Männer ausgesandt, um das Land Kanaan zu erkunden. (Kanaan 

als Wort bedeutet hier die Kirche). In der Bibel ist in vielen Zusammenhängen von den 12 die 

Rede. Jeder Stamm Israels symbolisiert eine Bezeichnung. Hier z. B. Juda: "Die Liebe des 

Herrn! 

 

All jene, die durch die 12000 aus jedem Stamm oder durch die 144000 VERSIEGELTEN 

auf den Stirnen bezeichnet werden, das sind diejenigen, die den Herrn anerkennen und ihn 

lieben. Die Darstellung des Himmels richtet sich nach der Reihenfolge, in der die 12 Stämme 

genannt werden. Den Herrn zu lieben bedeutet nicht, ihn nach der Person zu lieben, sondern 

nach Seinen Lehren zu leben. 

 

Der Evangelist Johannes schreibt: ´An jenem Tag werdet ihr erkennen, dass Ich in Meinem 

Vater bin, und ihr in Mir, und Ich in euch. Judas, nicht Iskariot, sprach zu ihm: Herr, was ist 

es, dass Du Dich uns offenbarst und nicht der Welt? Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wer 

mich liebt, der wird Mein Wort halten, und Mein Vater wird ihn lieben, und wir werden zu 

ihm kommen und Wohnung bei ihm machen. Wer Mich nicht liebt, der hält Meine Worte 



nicht; und das Wort, das ihr hört, ist nicht Meins, sondern das des Vaters, der Mich gesandt 

hat.´ (Johannes 14:20,21,23,24) 
 

Ein Wort über den letzten Stamm Israels. (Es würde zu weit führen, alle Stämme einzeln zu 

beschreiben). Benjamin bedeutet in der ursprünglichen hebräischen Sprache: "Sohn der 

rechten Hand". Er wurde in Bethlehem geboren (das Wahre ist hier mit dem Guten im 

Natürlichen verbunden!) (Gen 35,16-19). Außer Jesus und Benjamin war auch David in 

Bethlehem geboren worden. (1Sam.17:12, Micha 5:1) 

  
 

     .*.*.*.*.*.* 

ISRAEL 
  

Haben sich Israel und seine Bewohner im Laufe der Jahre verändert? Der Überfall der Hamas 

am 7. Oktober wurde von Israel inszeniert, nicht von der Hamas selbst. (Interessierte können 

das komplette ausgearbeitete Skript dazu kostenlos von uns erhalten! Eine E-Mail reicht). Die 

Israelis von heute sind aber keine Juden, sondern Zionisten. (Khasaren). Nur die wenigen 

orthodoxen Juden sind die hebräischen Juden, und die wollen keinen israelitischen Staat! Gibt 

es eine Demokratie in Israel? Ebenso wenig wie in Europa oder den USA. Ist das heutige 

Israel das Volk Gottes? Diesen Status gibt es seit zweitausend Jahren nicht mehr. Das war nur 

zur Zeit des Alten Bundes so! Zur Zeit Jesu in Palästina gab es nicht mehr viele echte Juden 

(Hebräer), aber die Stadt HEBRON ist immer noch davon abgeleitet. 

 

Die Palästinenser wurden damals, in 1948, und noch viel früher, vertrieben!. Sie mussten ihr 

Land verlassen, sie wurden ihrer Heimat beraubt. Stellen Sie sich nun Folgendes vor, die 

Nachbarn würden Ihnen den Garten wegnehmen oder Sie aus dem Haus vertreiben, um selbst 

darin zu wohnen. Würden Sie dann nicht auch aufbegehren? Sicherlich würden Sie etwas 

unternehmen! Können Sie sich also vorstellen, warum das palästinensische Volk revoltieren 

würde? Wir sprechen hier nicht so sehr über die Hamas-Führung selbst, sondern über das 

Volk, das wirkliche Volk der Palästinenser. 

  

Viele lehnen es ab, dass die Palästinenser gegen Israel zurückschlagen. Ist das überhaupt 

realistisch? Was hat Israel für die Vertriebenen getan, um den Palästinensern einen neuen Ort 

oder Land zum Leben zu geben? Nichts, absolut nichts. Immer mehr Juden ziehen absichtlich 

in die Nähe der Palästinenser, so dass ihr Lebensraum immer kleiner wird. 

 

Gegen Israel zu sein, ist kein Antisemitismus, denn sie sind gar keine Semiten!  Man 

kann also gegen Israel sein, aber für die (echten) Juden! Die (echten) Juden folgen der Thora, 

die Zionisten (die Kasaren) aber folgen dem Talmud. Die Juden wurden im Jahr 70 über die 

ganze Welt verstreut und haben danach nie einen "eigenen" Staat gegründet. Das heutige 

Israel wird in Wirklichkeit "Neu-Khazaria" genannt.  

Jesus Jehovah Zebaoth sagte am 28. April 1847 unter anderem: '... Sie (die Juden) warten 

immer noch auf einen Messias, der sie eines Tages in ihr altes, verheißenes Land 

zurückführen und aus ihnen eine große und mächtige Nation machen würde; aber dieser 

Messias wird nie kommen, und sie werden bis zum Ende der Zeit bleiben, was sie sind; daher 

spielen sie, was leicht zu verstehen ist, eine äußerst bescheidene Rolle im geistigen Bereich 

und sind es nicht wert, beachtet zu werden. .... '' 

   



 
 
Die eigentlichen Ursprünge des heutigen Israels liegen in Osteuropa bei dem Turkvolk der 

Khasaren, deren Herrscher die jüdische Religion in seinem Land einführte. Diese Juden 

werden auch Aschkenasier genannt. Viele von ihnen kamen erst in späteren Jahrhunderten in 

den deutschsprachigen Raum. Das Land Israel existiert seit 70 n. Chr. nicht mehr auf dieser 

Erde. Es wurde von den Römern vollständig planiert und zerstört und alle Angehörigen des 

jüdischen Volkes wurden in alle Winde zerstreut. Der heutige sogenannte Staat Israel ist in 

Wirklichkeit das "neue Chasaria". Sie haben einfach das Land Palästina besetzt, ohne 

Zustimmung seiner Bewohner. 

 

Sollten Lorber-Leser darüber schockiert sein oder dies nicht lesen wollen, so lautet der Rat. 

Bitte recherchieren Sie selbst. Der Herr hat uns in den ´zwölf Stunden´ sehr ausführlich 

erklärt, warum solche Dinge geschehen. Kein Mensch kann das leugnen. Selbst in der Zeit 

Hanochs sehen wir die listige politische Strategie. Wir sollten wach bleiben und unsere Augen 

nicht davor verschließen. In dem Wort Politik liegt versteckt, aber deutlich lesbar das Wort 

POLIZEI. Im Dänischen und Norwegischen lässt sich dies am besten so ausdrücken. Statt 

geschützt zu werden, werden wir kontrolliert. (In der Politik, versteht sich!). Das griechische 

Wort für Politik lautet politeia (poleis -polis) und das ist die staatliche Verordnung. 

 

Die Bibel sagt, dass Israel der Augapfel Gottes ist. Es ist Gottes Volk, sagt sie.  Warum hat 

die Hamas Israel angegriffen? Die folgenden Texte von Jakob Lorber können Licht in die 

Sache bringen.  

Vor etwa 2.000 Jahren geschah im südlichen Gazastreifen in kleinerem Maßstab genau das 

Gleiche: "Denn von den Küsten Palästinas waren viele Eltern aus Furcht vor Herodes, dem 

Kindermörder, geflohen, und sie erzählten prompt, welche Gräueltaten Herodes in und um 

Bethlehem und im ganzen südlichen Palästina verübte, nicht zuletzt mit Hilfe römischer 

Soldaten! Denn einst führte Jehov Gott durch Moses die Kinder Israels aus Ägypten in das 

verheißene Land Palästina, das damals Kanaan hieß." (JJ-1-47:9, 1-45:6). 



 

 
 
Was ist von den echten Juden, von den echten Israelis übrig geblieben? Zur Zeit Jesu in 

Palästina gab es nicht soviele wirklich gläubige Juden. Wie viele sind davon im Jahr 2023-

2024 noch übrig? Jesus sagte: ´Nun aber zählt, wie viele Juden es gibt, die nicht vom 

Mammon dieser Welt versucht und verführt worden sind! In allen Städten Galiläas, Judäas, 

Palästinas, Kanaans und Samarias und noch in anderen Gegenden des Landes wirst du nicht 

hundert finden, die von alters her der Wahrheit nach Mose und den Propheten gefolgt 

sind und sie in ihren Herzen und Taten bewahrt haben. Erst jetzt, durch Meine Lehre, hat 

sich eine größere Zahl wieder der alten Wahrheit zugewandt, und zwar hauptsächlich aus der 

Klasse der Armen.´ [GEJ.09_193.14] 

Der Engel Raphael sagte: "Das Land Kanaan ist den Kindern Jehovas gegeben worden, und 

Götter werden darin wohnen. Und so bist du nun im Land der Götter, und dort hast du es 

mit Göttern zu tun und nicht mit bloßen Weltmenschen, die so sind wie du. Wenn ihr aber 

etwas von den Göttern haben wollt, müsst ihr sie erst einmal sehr ernsthaft fragen können, 

sonst schweigen die Götter und geben euch keine Lehre und keinen Rat. - Verstehst du mich?‖ 

(z.B. Melchisedek mit dem Patriarchen Abraham!) (GJE7-41:2) 

Wenn es schon verabscheuungswürdig und schändlich ist, dass ein Mensch einen, zwei oder 

drei seiner Brüder betrügt, wie viel verabscheuungswürdiger muss es dann in den Augen 

Gottes sein, wenn Menschen es verstehen, sich mit allen Mitteln zu krönen und zu salben und 

dann unter dieser Krönung und Salbung ganze Völker auf jede erdenkliche Weise zu ihrem 

eigenen Vorteil zu betrügen, sei es durch die sogenannte Staatsweisheit, sei es, wenn diese 

versagt, durch grausame offene Gewalt!" [GZ.02_092,04] 

Überall verbietet er ausdrücklich nur diese Tätigkeit, hier aber alles Begehren, denn die 

Gefahr, die daraus resultiert, ist zu groß für den Geist. Sie zieht den Geist völlig von Gott weg 

und wendet ihn ganz der Hölle zu. Das sieht man daran, dass jeder andere Sünder nach einer 



sündigen Handlung Reue empfindet, während der reiche Spekulant sich über eine glücklich 

gelungene Spekulation freut und triumphiert." [GS.02_092,15] 

Der folgende Text nennt den Wucher den Abgrund der sich für solche Menschen öffnenden 

Hölle. Das ist der eigentliche Triumph der Hölle, und darum sucht der Höllenfürst mit 

Vorliebe die Menschen auf jede Weise mit der Liebe zu den Reichtümern der Welt zu 

erfüllen, weil er wohl weiß, daß sie dem Herrn am abscheulichsten sind, wenn sie von dieser 

Liebe erfüllt sind, und daß Er darum am wenigsten Mitleid mit ihnen hat!. [GS.02_092,16] 

 

Die Offenbarung, das letzte Buch der Bibel, ist sowohl für das gegenwärtige materielle als 

auch für das geistige Geschehen von Bedeutung. 

 

Siehe, ich gebe euch welche aus der Synagoge des Satans, die da sagen, sie seien Juden, 

und sind's nicht, sondern lügen... (Offb 3,9) 

Und der große Drache wird geworfen, die alte Schlange, die Teufel und Satan heißt und die 

ganze Welt verführt, und er wird auf die Erde geworfen, und seine Engel werden mit ihm 

geworfen. (Offb.12:9) 

 

Und ein dritter Engel folgte ihnen nach und sprach mit großer Stimme: Wenn jemand das Tier 

anbetet und sein Bild und das Malzeichen nimmt an seine Stirn oder an seine Hand... 

(Offb.14:9) 

  

Ein Grieche sagte in der Gegenwart Jesu: "Was der Glaube gebietet, muss der Mensch tun, 

wenn er für sich selbst keine klügeren Gegenargumente hat. Aber von nun an muß sich dein 

Glaube mehr entwickeln, dann wirst du sehen, daß die erhabenen Götter gewiß keine 

Menschenopfer von unseren Händen begehren, denn sie haben selbst unzählige Mittel in der 

Hand, um nach Belieben Hunderttausende von Menschen von dieser Erde wegzunehmen." 

[GEJ.03_083.04] 



In GEJ.02_089.10 wird der Satanismus erneut erwähnt. Den Juden von damals wurde ein 

himmlisches Kanaan versprochen, wenn ihr Lebensstil dem entspräche. (Heb.11:16). Jesus 

betonte oft: "Mein Reich ist nicht an einem geographischen Ort". (Johannes 18:36) Gott ist 

nicht an einer Militärnation interessiert, die Krieg führt und Menschen tötet.  

 

Judas nahm das wörtlich und erwartete ein großes Jerusalem mit Jesus als Alleinherrscher, als 

dem größten Führer der Welt. Aber er irrte sich gewaltig. Er suchte es außerhalb seiner selbst: 

Macht und Prestige mit Jesus. Er wollte sich nicht verwandeln, aber Jesus sprach nicht von 

einem irdischen Reich, sondern von einem himmlischen. 

  

Es gibt viele Missverständnisse darüber, wenn man die Begriffe ´Jude´, ´Israelit´ oder 

´Nachkomme Abrahams´ verwendet. Abraham war ein reiner, aufrechter Mann. Er war nicht 

gerissen und hat sich nicht auf okkulte Praktiken eingelassen. Er blieb seinem Schöpfer treu. 

Deshalb sagte der Herr zu ihm: ´Du wirst ein Vater für alle Völker der Geschichte sein. 

Aus dir wird ein großes Volk hervorgehen, das aus allen Völkern der Welt stammen 

wird und Israel heißen wird.´ 
 

  

 
             Benjamin Netanjahu zeigt hier die neue Landkarte Israels, das war vor dem 7. Oktober 

 

Israel bedeutet "Mann Gottes, Fürst Gottes". (Königliches Kind Gottes). Ein königliches Kind 

des Schöpfers. Aber die Nachkommen Adams verließen ihren Schöpfer und kehrten zum 

dunklen Bösen zurück. Sie kehrten zur Anbetung von Dämonen und Menschen zurück, zu 

Kinderopfern. 

 

Das Bibelbuch Galater 3,16 spricht von der geistigen Saat. Menschen mit reinen Herzen, aber 

umgeben vom Bösen, treten in seine Fußstapfen. Jesaja und Paulus machten deutlich, dass 

nur ein sehr kleiner Teil des alten Israel das wahre Israel war. Und Jesaja ruft über Israel 

aus: "Und wenn die Zahl der Kinder Israels wäre wie der Sand am Meer, so würde doch der 

Überrest gerettet werden". (Röm.9:27) 

 



Es waren die Juden, die Jesus vor 2.000 Jahren ablehnten, weil sie damals ein militärisch-

politisches Königreich wollten. Sie wollten die Römer besiegen und eine Militärnation 

errichten, die die ganze Welt beherrschen sollte. Sie legten die Heilige Schrift auf eine sehr 

irdische Weise aus. 

 

Die Doktrin des Zionismus geht auf die Zeit des alten Jerusalem zurück. Die Juden 

ermordeten Jesus und schlachteten einige Apostel ab. Israel ist in seinen Überzeugungen 

sehr gespalten, viele von ihnen sind atheistisch. Golda Meir, Israels vierte 

Premierministerin, identifizierte sich kulturell stark mit dem Judentum, war aber ansonsten 

eine ausgesprochene Atheistin. Eine ihrer berühmten Aussagen, mit der sie dies zum 

Ausdruck brachte, lautete: ´Ich glaube an das jüdische Volk, und das jüdische Volk glaubt 

an Gott´. 

 

Das Israel von heute ist nicht mehr das wahre Israel. Laut Jakob Lorber werden alle Juden 

über die ganze Welt verstreut bleiben. [GEJ.10_197.04] Wenn man den Davidstern und den 

Namen Israel benutzt, ist man noch lange nicht Israel. Es ist ein ständiger Konflikt zwischen 

den beiden Bevölkerungsgruppen: den Israelis und den Palästinensern. Aber das ist nicht das, 

was jetzt wirklich vor sich geht.  

Es sind die verborgenen Eliten, die im Hintergrund diesen Konflikt absichtlich herbeigeführt 

haben, damit sie finanziell davon profitieren. Es geht um noch nie dagewesenes Geld, um 

Krieg als Geschäftsmodell. Es ist ein Krieg zwischen dem Deep state 
1
 und der gesamten 

Menschheit. Sowohl auf der Seite Israels als auch auf der Seite der Palästinenser gibt es 

inzwischen viele Opfer. 

  

Im Folgenden sagt der Herr: "Ich sage: "...zur großen Schande vieler Juden, die Gottes 

Wort und Gottes Gebote haben und deren ganzes Herz doch voll Falschheit und voll 

Betrug ist, voll Zank, Zorn, Ehebruch und allerlei Hurerei. Deshalb wird es auch 

geschehen, wie Daniel bezeugt, dass das David verheißene Reich den Juden genommen 

und den Heiden gegeben wird und dass die Nachkommen des Sohnes Hagars über die 

Nachkommen Isaaks herrschen werden, obwohl zu dieser Zeit (vor 2000 Jahren!) alles 

Heil für die ganze Welt vom Stamm Juda ausgeht." (GJE2-107:10) 
 

                                                           
1  Ein "Deep state" ist eine Regierungsform, die sich aus potenziell verdeckten und nicht 
autorisierten Machtnetzwerken zusammensetzt, die unabhängig von der politischen Führung eines 
Staates agieren und ihre eigene Agenda und Ziele verfolgen. Im allgemeinen Sprachgebrauch hat 
der Begriff eine überwiegend negative Konnotation 



 

 
Abraham sagte zu Jesus auf dem Berg der Erhöhung: "O Herr Jehova Zebaoth, so wenig 

Grund habe ich, mich über meine Nachkommen zu freuen! Wahrlich, die Nachkommen von 

Hagar sind in ihrem Verhalten weit besser als die Nachkommen von Sara! [GEJ.07_162,04]   

Noah sagte zu seinen beiden Söhnen: "Gelobt sei Gott, er erweitert das Geschlecht Sems! 

Kanaan soll sein Knecht bleiben! So breitete Gott auch Jafet aus und ließ ihn in den Zelten 

Sems wohnen; aber Kanaan soll sein Knecht bleiben!" [HGt.03_363.12] 

Als aber Nimrod sehr mächtig wurde vor den Menschen und doch sehr fromm war, dass man 

ihn den Schlächter Gottes nannte, da dachte Ham, der lange Zeit gut lebte: "Wer sollen die 

Kinder Gottes sein als die Kinder Chus, und Kanaan soll ihnen dienen?" [HGt.03_365.03] 

Was aber ist größer in der Welt als eine usurpierende Staatsmacht, die, von der göttlichen 

Seite her gesehen, niemals nach dem göttlichen Ratschluss handelt, sondern nur nach ihrer 

weltlichen Staatsweisheit, die aus Politik und Diplomatie besteht, die Völker unterjocht und 

ihre Macht für die eigene pompöse Ausbeutung und konsumistische Wohlfahrt einsetzt? 

[GS.02_092,07] 

Der folgende Text nennt den Wucher für solche Menschen den Abgrund der geöffneten Hölle. 

Dies ist der wahre Triumph der Hölle, und der Höllenfürst strebt daher danach, die 

Menschen vorzugsweise auf jede Weise mit der Liebe zu den Reichtümern der Welt zu 

erfüllen, weil er sehr wohl weiß, daß sie dem Herrn am abscheulichsten sind, wenn sie von 

dieser Liebe erfüllt sind, und daß Er daher das geringste Mitleid mit ihnen hat! [GS.02_0.16] 

Der Herr wird nach Lorbers Beschreibung NICHT in das Land Israel zurückkehren, das jetzt 

finster heidnisch geworden ist. Wohl aber in Länder, die Ihm noch dienen, wie irgendwo in 

Amerika. Israel wird in naher Zukunft wieder aufgelöst und zum zweiten Mal in alle Winde 

zerstreut werden.  

Das dritte Tier, das wie ein "Lamm" aussieht und auch "zwei Hörner" hat, ist die allgemeine 



Industrie, die das Wassertier stark unterstützt und schließlich sogar vergöttert. Und mit seinen 

zwei Hörnern gegen die (Haupt-)Gebote der Liebe verstößt! Man schaue sich nur Amerika 

und England an.
2
 Wie sehr dieses dritte Tier aber eine Industrie ist, sieht man z.B. an der 

grausamen Misshandlung von Kindern in englischen und amerikanischen Fabriken, 

denn sie müssen oft von fünf Uhr morgens bis über neun Uhr abends arbeiten, ständig 

stehend, fast halbnackt, und das oft schon ab dem achten Lebensjahr. Sie erhalten 

keinerlei Belehrung - außer der über ihr industrielles Sklavendasein! Ach, wenn du mit Mir 

und durch Mich das Wesen der Industrie sehen könntest, würdest du sagen: "O Vater, das ist 

der Drache selbst" [HiG.01_41.05.07,07-09]. 

Fast die gesamte Erdbevölkerung betet das zweite, verwundete Tier an. Könige, Fürsten und 

andere (industrielle) Gründer und Erfinder werden überall verehrt? Überall auf der Welt 

werden Denkmäler für sie errichtet. Wie barbarisch ist es, die Menschen glauben zu lassen, 

dass ich sogar von Abscheulichkeiten angebetet werden darf! (Aber das währt nur 

ganz kurz!) [HiG.01_41.05.07.10] 

 

Seht die Täuschung der Bewohner der Erde! Das Bild des Tieres mit der Schwertwunde aller 

politischen Rechtschaffenheit ist jetzt voll lebendig! Die Menschen wurden gezwungen, 

dieses Bild mit ihrem Blut aufzurichten! Und nun ist es geschmückt und spricht und befiehlt, 

tötet und wird angebetet von allen Würmern und Leckmäulern, die sich deshalb "Gelehrte" 

und "Journalisten" nennen, und noch von ein paar Humbugs, die von allem etwas haben 

müssen, um damit etwas zu verdienen, ohne zu arbeiten". [HiG.01_41.05.07.11]  

 

'Wer es aber wagt, dieses Tier nicht anzubeten, der wird bald merken, wie viel es für ihn in 

weltlicher Hinsicht getan hat!' [HiG.01_41.05.07,12] 

 

'Das aber ist der "Geist" (oder das "Leben") nach dem Bilde des Tieres, daß die Eigenliebe 

und die Habgier bei allen Großen der Welt den höchsten Gipfel erreicht haben, nämlich die 

volle Zahl 666, wo die Eigenliebe 600, der gestohlene Blitz 60 (d.h. das göttliche Gebot wird 

zehnfach für den Eigennutz angewandt!) und die Nächstenliebe endlich nur 6 (d.h. es gilt die 

vollkommenste Knechtschaft) beträgt! - Statt für 1 Hundert zu geben, fordert man für 1 

Hundert!)  

Ist es nicht der Durst nach Macht, sei es durch Macht oder durch Vernunft? - Sag, ob ein 

Mensch ohne dieses Zeichen etwas tun kann? Was ist der Mensch ohne dieses Zeichen für 

den Menschen? [HiG.01_41.05.07.14] 

 

Richter 1:18-19. "Und Juda nahm Gaza mit der ganzen Stadt ein. "Und Juda nahm Gaza mit 

seinem Gebiet ein ... Nun war Jahwe mit Juda, und sie nahmen das Bergland in Besitz." 

Jesaja sagte. 'Und nun spricht der Herr, der mich von Mutterleib an zu einem Knecht geformt 

hat, damit ich Jakob zu ihm zurückbringe; aber Israel wird nicht gesammelt werden; 

dennoch will ich vor dem Herrn verherrlicht werden, und mein Gott wird meine Stärke sein. 

Weiter sagte der Herr durch Jesaja: 'Es ist zu wenig, dass du mir ein Knecht bist, um die 

Stämme Jakobs aufzurichten und die Bewahrten in Israel wiederzubringen; ich habe dich 

auch den Heiden zum Licht gegeben, dass du mein Heil seiest bis an das Ende der Erde.' (Jes. 

49 :5,6) 

                                                           
2
  Auch anderswo auf der Welt 



Israel, oh Israel, sei friedlich gegenüber allen Völkern der Welt, einschließlich deiner 

Nachbarn und besonders den Palästinensern, denn auch sie sind deine Brüder und 

Schwestern....  

      .*.*.*.*.*.*  

 

De Filistea 
Wäre Gaza daran interessiert, Israel zu zerstören? Das P und das F sind im Hebräischen 

derselbe Buchstabe, werden aber durch einen Punkt unterschieden. Obwohl sich die heutigen 

Palästinenser ethnisch nicht auf die ursprünglichen Philister zurückführen lassen, sind die 

Namen verwandt. Im 2. Jahrtausend v. Chr. waren die Philister ein Seefahrervolk, das im 

Küstenstreifen von Kanaan lebte und enge Verbindungen zum minoischen Kreta hatte. 

Vermutlich stammten sie von minoischen oder mykenischen Griechen ab. Eine Gruppe von 

Philistern stammte ihrerseits von den Kasluchiten ab, dem sechsten Volk der in der Genesis 

beschriebenen Abstammungslinie. (Gen 10,13-14) Abimelech, der König der Philister, hatte 

mit Abraham einen Bund geschlossen, damit Abraham seine Nachkommen nicht betrügen 

würde (Gen 21,23). Da sie von den Kaftoritern besiegt worden waren, konnten die Israeliten 

das Land der Philister dennoch einnehmen, ohne diesen Bund zu brechen, da er nicht mehr 

galt. 

"Wehe den Unvorsichtigen in Zion und den Unbekümmerten auf dem Berge Samarias, dem 

berühmtesten unter den Vornehmsten der Völker, zu dem das Haus Israel kommt.  Wandert 

nach Kalne und seht euch dort um; geht von dort nach dem großen Hamath und steigt hinab 

nach Gath der Philister. Sind sie besser als diese Königreiche? Ist ihr Gebiet größer als dein 

Gebiet?  Ihr, die ihr den Tag des Verderbens von euch fern haltet, aber den Sitz der Gewalt 

[Hamas] näher heranbringt." Geht hinüber nach Kalne und wacht; und geht von dort nach 

Hamat, der großen [Stadt], und geht hinab nach Gat der Philister, ob sie besser sind als diese 

Königreiche, ob ihr Gebiet größer ist als euer Gebiet?" (Amos 6:1-3) (Hamat wird Hamas 

ausgesprochen! Hamas bedeutet 'Gewalt' oder 'Tod') 

 

Die Hamas wurde einst auch dank Israel gegründet, um die PLO zu beflügeln. Das ist 

offenbar ziemlich aus dem Ruder gelaufen. Machen wir uns klar, dass dieses Israel noch nicht 

das wiedergeborene Israel ist, von dem am Ende von Hesekiel 37 die Rede ist. 



 

"Darum habe ich auch gesagt: Ich will sie nicht vor euch vertreiben, sondern sie sollen euch 

wie ein Ansporn sein, und ihre Götter sollen euch ein Fallstrick sein." (Richt.2:3) 

 Auf jeden Fall wissen wir, dass Israel zur Zeit Josuas die Völker nicht vertrieben oder 

vernichtet hat, wie Gott es befohlen hatte, so dass sie ihnen immer noch als "Ansporn in die 

Seite" dienen. In diesem Sinne kann das Jahr 2023 durchaus interpretiert werden. Viele der in 

Richter 1 erwähnten Gebiete sind merkwürdigerweise immer noch Gebiete, in denen viele 

"Palästinenser" leben. 

Was viele Menschen jedoch nicht wissen, ist, dass das hebräische Wort Hamas wörtlich 

"Gewalt" und "falsches Zeugnis" bedeutet. Was es noch interessanter macht, ist, dass das 

Wort Hamas in der Bibel nur verwendet wird, wenn es um Gewalt gegen das jüdische Volk 

geht. Das arabische Lehnwort des hebräischen Wortes Hamas bedeutet auch "Mut" oder 

"Tapferkeit", so dass man mit Sicherheit sagen kann, dass es die Bedeutung des arabischen 

Lehnwortes gewesen sein muss, warum die Gruppe Hamas diesen Namen gewählt hat. Am 

Anfang des ersten Buches der Bibel macht der Herr sehr deutlich, dass das Schicksal 

desjenigen, der Gewalt anwendet, den Tod bedeutet. 

Das Wort Hamas kommt auch in den Psalmen vor. Die Psalmisten flehen um Gnade und 

Befreiung aus den Händen der Hamas-Männer. Die Feinde des Volkes Gottes werden in den 

Psalmen als "grausame Menschen" beschrieben (Psalm 27,12). Die Häuser der Hamas werden 

"die dunklen Orte der Erde" genannt. (Psalm 74:20).  

  

Zwei Bibelstellen könnten sich auf den gegenwärtigen Krieg gegen Israel beziehen. (Obadja 

10 und Joel 3:19). In diesen Versen ist speziell von der Gewalt Edoms, ein anderer Name für 

Esau, den Vorfahren der Araber, gegen Jakob und Juda, die Vorfahren des jüdischen Volkes, 

die Rede. 

 



 
 

"Denn sie haben sich zusammengerauft und einen Bund gegen dich geschlossen: die Zelte 

Edoms und die Ismaeliten, Moab und die Hagriten, Gebal, Ammon und Amalek, Palästina mit 

den Bewohnern von Tyrus." (Ps. 83:6-8,)   

Nach dem zu urteilen, was Obadje sagt, "wegen der Gewalttätigkeit gegen deinen Bruder 

Jakob, wird dich Schande bedecken und du wirst für immer vernichtet werden. Joel sagt, dass 

"Edom wegen der Gewalttätigkeit gegen die Judäer zu einer verwüsteten Wüste wird; in 

ihrem Land haben sie unschuldiges Blut vergossen".  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

           In der nächsten Ausgabe: wieder etwas Gutes zum Teilen! 
  
 
 Johannes aus Deutschland über die aktuelle Weltlage 
 Johannes der Evangelist 
 Wie sind unsere Geistesverwandten dazu gekommen, die Jako-Lorber-Schriften zu lesen oder zu studieren? 
 Die hebräischen Buchstaben 
 Bruno Gröning 
 Kriege 
 Du bist wie Abraham 
 Erinnerung an einem vorheriges Leben? 
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